



Nombre de alumno: Blanca Nabora Gomez Velasco

Nombre del profesor: Iván Alexis Rivas Albores

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Administración de institución financiera

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: Noveno cuatrimestre

Grupo: LCF26SDC0120-B

Comitan de dominguez,chiapas 14 de mayo de 2023

Sabemos que la Administración es un acto de coordinación humana (individual y grupal) para alcanzar objetivos. El ser humano requirió mayor y mejor coordinación con los demás cuando comenzó a vivir en comunidades y, en consecuencia, socializar, para lo cual se vio en la necesidad de mejorar sus habilidades administrativas al momento de realizar una tarea en conjunto, como cazar, mover una roca o recolectar alimentos.

La Administración está encargada de que los recursos de un negocio o empresa sean productivos. La administración comprende la coordinación de hombres y recursos materiales para el logro de ciertos objetivos. Incluye un proceso de planeación, organización, dirección y control de actividades. Es el subsistema clave dentro del sistema organizacional. Es una actividad que comprende a toda la organización y es la fuerza vital que enlaza a todos los demás subsistemas. Kast y Ropsenzweig.

Nosotros como seres humanos no estamos acostumbrados a que otras personas nos estén diciendo que tenemos que hacer o como debe de ser regida nuestra vida y nuestras acciones.

Sin embargo para poder lograr una eficiencia es necesario que tengamos que mejorar varios aspectos en el entorno en el que nos desarrollamos, ya sea una empresa, escuela, etc.

La experiencia de todos y cada uno de los trabajadores son la pieza clave para poder llevar a cabo un proyecto, ya sea a corto o largo plazo para llegar a una meta específica. Éste siempre requerirá de estas habilidades y conocimientos para establecer, fundamentar planteamientos y plantear o sugerir técnicas aplicables a la solución de los problemas administrativos con los que la organización está lidiando.

El proceso administrativo es la herramienta que se aplica en las organizaciones para el logro de sus objetivos y satisfacer sus necesidades lucrativas y sociales. Si los administradores o gerentes de una organización realizan debidamente su trabajo a través de una eficiente y eficaz gestión, es mucho más probable que la organización alcance sus metas; por lo tanto, se puede decir que el desempeño de los gerentes o administradores se puede medir de acuerdo con el grado en que éstos cumplan con el proceso administrativo.

El proceso administrativo, consta de 4 etapas:

- Planeación trata de crear el futuro deseado decidiendo con anterioridad que, como, cuándo, donde, quien y con que se va hacer
- Organización combina el trabajo que los individuos o grupos deben efectuar con los recursos necesarios para hacerlo

- Dirección orienta la labor del personal hacia el logro de los objetivos de la organización a través de la comunicación, la motivación y el liderazgo
- Control comprueba que se están ejecutando las acciones y programas planificados se están obteniendo o no los objetivos propuestos y plantea medidas de corrección y mejora

La administración entra en los cambios sociales, económicos y financieros por eso una empresa no podría funcionar si no cuenta con lo que es una función administrativa. La importancia de la administración es para poder alcanzar el éxito y desarrollo satisfactorio de una compañía esto también para buscar el bienestar de la comunidad laboral (empleados) aprovechando los recursos, habilidades y conocimientos con los que cuenta cada uno de ellos, para que de esta forma se mejoren.

Sistema financiera es el conjunto de intermediarios financieros y mercados donde se canaliza el ahorro hacia las inversiones. Un sistema financiero estable, eficiente, competitivo e innovador contribuye a elevar el crecimiento económico sostenido y el bienestar de la población.

Los intermediarios más conocidos son los bancos, las aseguradoras, afianzadoras, arrendadoras, casas de bolsa y las administradoras de fondos de inversión. Los bancos son intermediarios financieros ofrecen directamente sus servicios al público y forman parte medular del sistema de pagos.

La administración financiera es la disciplina que se encarga de planear, organizar y controlar la distribución de los recursos económicos de tu empresa, en pro de generar una mayor rentabilidad del negocio. Al realizar una gestión exhaustiva de los gastos e ingresos se define el rumbo de la empresa.

Una empresa requiere una administración financiera para colocar adecuadamente sus recursos en las diferentes áreas, a fin de que la operación de la empresa sea eficaz y, sobre todo, efectiva. Se regulan tanto los ingresos propios como los obtenidos por terceros, por ejemplo, los provenientes de accionistas o de la financiación.

En un sentido general, el sistema financiero de un país está formado por los conjuntos de instituciones, medios y mercados, cuyo fin primordial es canalizar el ahorro que generan los prestamistas, hacia los prestatarios o unidades, así como facilitar y otorgar seguridad al movimiento de dinero y al sistema de pagos. La labor de intermediación es llevada a cabo por las instituciones que componen el sistema financiero, y se considera básica para realizar la transformación de los activos financieros, denominados primarios, emitidos por las unidades inversoras (con el fin de obtener fondos para aumentar sus activos reales), en activos financieros indirectos, más acordes con las preferencias de los ahorradores. Los activos financieros son aquellos títulos o anotaciones contables emitidos por las

unidades económicas de gasto, que constituyen un medio de mantener riqueza para quienes los poseen y un pasivo para quienes lo generan. Los activos financieros, a diferencia de los activos reales, no contribuyen a incrementar la riqueza general de un país, ya que no se contabilizan en el PIB de un país, pero sí contribuyen y facilitan la movilización de los recursos reales de la economía, contribuyendo al crecimiento real de la riqueza. Las características de los activos financieros son tres: Liquidez, riesgo y rentabilidad.

El sistema financiero cumple la misión fundamental en una economía de Mercado, de captar el excedente de los ahorradores (unidades de gasto con superávit) y canalizarlo hacia los prestatarios públicos o privados (unidades de gasto con déficit). Esta misión resulta fundamental por dos razones: la primera es la no coincidencia, en general, de ahorradores e inversores, esta es, las unidades que tienen déficit son distintas de las que tienen superávit; la segunda es que los deseos de los ahorradores tampoco coinciden, en general, con los de los inversores respecto al grado de liquidez, seguridad y rentabilidad de los activos emitidos por estos últimos, por lo que los intermediarios han de llevar a cabo una labor de transformación de activos, para hacerlos más aptos a los deseos de los ahorradores. En definitiva las principales funciones que cumple el sistema financiero son:

Captar el ahorro y canalizarlo hacia la inversión, Fomentar el ahorro, Ofertar aquellos productos que se adaptan a las necesidades de los ahorradores y los inversores, de manera que ambos obtengan la mayor satisfacción con el menor coste y Lograr la estabilidad monetaria.

Como conclusión podemos ver, la administración financiera se encarga de estudiar el manejo de los recursos de una empresa o también de un individuo.

Con esto sabemos que la administración financiera es muy importante hoy en día tanto para una empresa y para los ciudadanos que se preocupan por su economía y con ella se puede obtener muchos beneficios poder lograr mayores logros. Nosotros como seres humanos no estamos acostumbrados a que otras personas nos estén diciendo que tenemos que hacer o como debe de ser regida nuestra vida y nuestras acciones.

Sin embargo para poder lograr una eficiencia es necesario que tengamos que mejorar varios aspectos en el entorno en el que nos desarrollamos, ya sea una empresa, escuela, etc.

La experiencia de todos y cada uno de los trabajadores son la pieza clave para poder llevar a cabo un proyecto, ya sea a corto o largo plazo para llegar a una meta específica. Éste siempre requerirá de estas habilidades y conocimientos para establecer, fundamentar planteamientos y plantear o sugerir técnicas aplicables a la solución de los problemas administrativos con los que la organización está lidiando.

Tanto el sistema financiero como la administración vienen de la mano en si , ya que en realidad necesitamos saber administrar nuestros recursos financieros de una manera eficiente y eficaz . En general ahí muchas personas tienen dinero y no lo necesitan en el corto plazo para comprar algo o pagar sus deudas lo aportan al sistema financiero a cambio de un premio. Ese premio es la tasa de interés. Quienes necesitan en el corto plazo más dinero del que tienen, ya sea para invertir en un proyecto productivo (crear riqueza adicional) o para cubrir una obligación de pago, están dispuestos a pagar, en un determinado periodo y mediante un plan de pagos previamente pactado, un costo adicional por obtener de inmediato el dinero. Con esto nosotros como empresa o persona estamos administrando bien nuestro recurso económico ya que estamos ganando un interés sin que tenga alguna pérdida y por el contrario podemos solicitar algún préstamo y nosotros pagar un interés pero tener mayor rendimiento en nuestro proyecto planeado, entonces tanto como prestatario y deudor tenemos un margen de utilidad siempre y cuando contemos con una buena administración de todos nuestros recursos disponibles.

De manera personal yo creo que muy importante saber cuánto flujo de efectivo tenemos en un determinado tiempo ,nuestras gastos fijos ,gastos variables para así poder saber cómo nos mantenemos económicamente , poder administrarnos de una manera eficiente para poder tener una pequeña inversión y que no ,nos veamos en a puros en determinadas situaciones.

Bibliografía:

- Chiavenato, Idallberto (2001). Administración, una ventaja competitiva. McGrawHill
- Lourdes Munch Galindo (2015). Fundamentos de administración. Trill Díaz
- Mondragón, Manuel. (2016). Sistema Financiero Mexicano. Trillas.
- Rodríguez Aranday Fernando. (2018). Finanzas 3. Mercados Financieros. Instituto Mexicano de Contadores Públicos.

